



Al empezar la Cuaresma

La Iglesia Católica, siempre solícita por nuestra salvación, nos invita en este santo tiempo a una vida religiosa más intensa, mortificando nuestro cuerpo mediante el ayuno de ciertos manjares para que no se sobreponga al alma y ésta, libre de su poderío despótico, pueda ascender cada día más a la Eternidad de la Gloria, desprendida del lastre de vicios y pecados.

Nada más contrario al espíritu de la religión que servir a Dios con tristeza de corazón. «Servid a Dios con alegría», dice el Apóstol de las Gentes. Así lo repite el Evangelio de esta solemnidad: «Cuando ayunéis, no os pongáis tristes, como los hipócritas. Ellos maceran sus rostros para hacer ver a los hombres que ayunan. En verdad os digo que ya han recibido su galardón. Tú, en cambio cuando ayunas, unge tu cabeza y lava tu cara para que no vean los hombres que ayunas, sino tu Padre, que está oculto. Y tu Padre, que ve lo que pasa en secreto, te lo premiará. No amontonéis tesoros en la tierra, donde el orín y la polilla los destruyen y donde los ladrones los minan y roban. Atesorad tesoros celestiales»...

No hay vicio tan fuerte que no se rinda al ayuno. Este fué el que guardó a Adán en el Paraíso, así como la gula, le desterró. El ayuno conservó a Noé en el Arca, cuando los excesos de la gula anegaban el universo con el diluvio. El ayuno reservó a Lot del incendio de las ciudades nefandas, cuando la gula hizo arder a sus moradores en lujuria y en el fuego que bajó del cielo. Con el ayuno mereció Moisés las luces divinas, cuando la gula cegó al pueblo hasta caer en la idolatría. Con las armas del ayuno triunfó Ester de la tiranía de Amán; con ellas alcanzó Judith victoria gloriosa contra Holofernes; los ninivitas con ellas aplacaron a la Divina Justicia y alcanzaron la misericordia, y con ellas consiguió el Bautista el renombre ilustre del mayor de los nacidos de mujer, como dijo nuestro buen Jesús.

El que quiera vencer al demonio, a sus pasiones y preservar su alma de culpas y entrar por las puertas del cielo tiene que tomar estas armas. ¿Qué vale abstenerse de la comida sin ayunar de los vicios? Ayunen los ojos de aspectos peligrosos; ayunen los oídos de los rumores y cuentos obscenos tan en boga; ayune la lengua de murmuraciones, juramentos, blasfemias y maldiciones; ayunen las manos, los pies, la imaginación y las potencias del alma de todos los objetos malos y de las ocasiones de pecar, que sin este ayuno, nada vale el otro. Nuestra consigna debe ser subir al cielo a través de la mortificación y del sacrificio, a ejemplo del Señor.

Grandes daños en San Sebastián a causa de los grandes temporales

Han continuado las nevadas en varias provincias

Al coincidir el fortísimo temporal con la marea alta, las olas han causado grandes destrozos en San Sebastián. Las aguas llegaron a rebasar el teatro del Príncipe, y los efectos del temporal en el barrio del Kursaal son desastrosos. Las olas rompieron el muro de contención, con lo que quedó una brecha peligrosísima. En la pasada noche, y pese a persistir el viento temporal, se ha con seguido contener el paso del agua por dicho lugar. Varias personas resultaron con heridas al ser lanzadas contra las casas. En la avenida del Generalísimo, el vecindario permaneció en vela, ya que se pasó por momentos de verdadero peligro. La inundación afectó a las calles de Primo de Rivera, Ramón y Cajal, plaza y paseo de Colón. El Ayuntamiento ha tomado con rapidez las necesarias medidas para hacer frente a este temporal, que alcanzó unos ca-

acteres como no se recuerda desde hace treinta años. El ministro de la Gobernación ha hecho, por mediación del gobernador civil, toda clase de ofrecimientos para hacer frente a los daños causados. Cuando prestaba servicio una pareja de la Guardia Civil en Punta Cruces, cerca del faro de Pasajes, un golpe de mar se llevó al guardia Marcelino Molina Cuello, de veinticinco años, el cual desapareció, resultando inútiles los esfuerzos de su compañero para auxiliarle.

Torrencial lluvia en Orense
Durante todo el día de ayer ha llovido torrencialmente y ha soplado un fuerte viento en Orense. En el Puente Viejo, una ráfaga de viento lanzó a Dosilco Bravo González contra un coche. Resultó con fractura de la pierna izquierda.

Valladolid, cubierta por la nieve
En las primeras horas de la tar-

de comenzó a caer sobre Valladolid, capital y provincia, una intensa nevada. Las calles de la capital han quedado completamente cubiertas.

La decimoquinta, en Segovia
Tres horas duró la nevada de ayer sobre Segovia, seguida de grandes ventiscas y un fuerte ventarrón. Esta nevada hace el número 15 desde el 5 de diciembre.

de comenzó a caer sobre Valladolid, capital y provincia, una intensa nevada. Las calles de la capital han quedado completamente cubiertas.

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

Los puertos de Somosierra y Leones de Castilla de nuevo cerrados por la nieve

Naufraga un pesquero de Vigo y perecen diez de sus tripulantes

Se va a mejorar la navegación por el Guadalquivir

SEVILLA.—El ingeniero director de la Junta de Obras del Puerto de Sevilla, ha manifestado que, en un período de cinco años, habrá mejorado notablemente la navegación por el río Guadalquivir, para lo que, actualmente, por parte del Instituto Geográfico Español, se está llevando a cabo el estudio de un importante y amplio proyecto.

En el naufragio de un pesquero, perecen diez tripulantes

VIGO.—Diez pescadores han perecido en aguas del «Gran Sol» al naufragar el barco que tripulaban, «Trío Piñero» de la matrícula de Vigo, hace cuatro días. Fueron socorridos por otro pesquero de esta misma matrícula, que recogió a los supervivientes e intentó rescatar los cadáveres de los restantes marineros, no consiguiéndolo más que con el del patrón del barco siniestrado, Ramón Vidal. En la mañana del día de hoy ha arribado en este puerto dicho buque, haciéndose cargo del cadáver las autoridades que esperaban su llegada. Según han manifestado los supervivientes del barco naufragado el motivo del accidente, fué producido por un fortísimo golpe de mar, que partió en dos la embarcación, desapareciendo bajo las olas en pocos minutos.

La nieve vuelve a cerrar «Somosierra» y «Leones de Castilla»

MADRID.—La Inspección Central de Comunicaciones y Transportes por Carretera, del Ministerio de Obras Públicas, ha facilitado hoy una parte, notificando que, a causa de la nieve últimamente allí caída, han tenido que ser de nuevo cerrados al tráfico rodado los Puertos de Somosierra y Leones de Castilla, de las provincias de Madrid y Segovia, respectivamente. Según se infor-

ma, se trabaja activamente para lograr la reanudación del tráfico por los citados importantes Puertos de divisoria.

ma, se trabaja activamente para lograr la reanudación del tráfico por los citados importantes Puertos de divisoria.

Mejora el tiempo en Sevilla
SEVILLA.—Hoy ha amanecido el día con el cielo totalmente despejado, habiéndose registrado una temperatura más elevada que las anteriores. El observatorio de Tablada, marcó once grados sobre cero, a las diez de la mañana.

La flotilla pesquera de Fuenterrabía no ha podido hacerse a la mar

FUENTERRABIA.—A causa del temporal que azota estas costas y el mal estado del tiempo,

Las tropas de la O. N. U. preparan el asalto contra la última defensa roja a 10 Km. de Seúl

La Comisión Política de las Naciones Unidas discutirá hoy la acusación de China roja a los Estados Unidos que los califica de agresores

El asalto contra la última línea defensiva roja, de Seúl

FRENTE DE COREA.—Las tropas norteamericanas, inglesas, turcas y nortecoreanas, se preparan para desencadenar un importante asalto contra las últimas líneas defensiva, que mantienen los chinos comunistas, a diez kilómetros de Seúl.

Mac Arthur necesita más hombres

WASHINGTON.—Se tienen noticias de que, el General Mac Arthur, se ha dirigido a Washington, manifestando sus deseos de que se le permita emplear en la lucha de Corea soldados de la China nacionalista. En los medios bien informados, se interpreta esta petición, como una consecuencia de la necesidad de emplear más hombres en la campaña que allí se lleva a cabo por las Naciones Unidas.

Hoy se discutirá en la O. N. U. si Estados Unidos son o no agresores

LAKE SUCCESS.—La Comisión Política de las Naciones Unidas, someterá hoy a discusión la acusación que la China comunista ha formulado contra los Estados Unidos, en la que se pretende que, Norteamérica ha cometido un acto de agresión, con su intervención en Corea y Formosa.

Truman amenaza con adoptar rigurosas medidas contra los huelguistas ferroviarios

WASHINGTON.—La representación de los Sindicatos de los Ferrocarriles norteamericanos, ha celebrado una reunión con la Co-

esta mañana no han podido hacerse a la mar los diversos barcos pesqueros que constituyen la flotilla de Fuenterrabía. El estado del tiempo y el que presenta el mar hace esperar que dicho temporal no tenga un inmediato cambio.

Lluvias torrenciales en la región del Bidasoa

SAN SEBASTIAN.—En toda la región del Bidasoa, llueve torrencialmente desde hace bastantes horas. Esta mañana comenzó a nevar. El termómetro marcó una temperatura de tres grados a las siete de la mañana y nueve a mediodía.—(Cifra).

misión Nacional de Mediación, al objeto de poder llegar a un acuerdo que permita poner fin a la actual huelga de ferroviarios.

El Presidente Truman ha amenazado con poner en práctica energías medidas si, los citados huelguistas, no se reintegran al trabajo en el plazo de veinticuatro horas.—EFE.

Sucesos en la provincia

Defenido por hurto

EL HORNILO.—A la Guardia Civil se presentó el vecino de El Arsenal, Teófilo Muñoz Labrado, mayor de edad, denunciando que el día anterior, en una finca que posee en el sitio conocido por «Navadijo» de aquel término municipal, observó que le habían sido hurtadas veinte plantas de cerezo que tenía en un vivero, ignorando quien fuera el autor del hecho. Practicadas las oportunas averiguaciones, la Guardia Civil procedió a la detención del vecino del citado Arsenal, Juan Plaza Trinito, también mayor de edad, quien confesó el hurto, fué puesto a disposición del señor Juez de Paz de la repetida localidad.

La cosa comenzó jugando al «mus»... y pudo terminar en el Hospital

SAN PEDRO DEL ARROYO. Los naturales y vecinos de esta localidad, Aristides Gutiérrez Moyano, de 31 años de edad e indus-

Llamamiento de Pío XII a los Jefes de Estado para que luchan contra la inmoralidad

CIUDAD DEL VATICANO, 6.—El Santo Padre ha establecido una relación entre el actual estado del mundo y los días en que los bárbaros asolaron el Imperio romano y destruyeron su civilización.

En una alocución preparatoria de la Cuaresma, pronunciada ante 300 sacerdotes, presididos por el cardenal Micara, Su Santidad ha dirigido un llamamiento a todos los jefes de Estado para que multipliquen sus esfuerzos a fin de contener y extirpar la invasión de inmoralidad que envenena la vida pública y privada.

«Es necesario reconquistar espiritualmente—dijo el Papa—a los hombres de poca fe, o a los de alma vaciante. Cuando pensamos en las condiciones actuales de las grandes ciudades y, también desgraciadamente, de muchas aldeas rurales, no podemos desprendernos de una grave preocupación. Este mundo angustiado, suspendido entre los tristes recuerdos de un conflicto apenas terminado y el temor de una nueva guerra, que sería incomparablemente más despiadada, reclama con voces de dolor la seguridad de su propia existencia».—EFE.

SERVICIO Meteorológico Local (Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:
Máxima, 4 2
Mínima, 3 1 bajo cero.
Del momento (seis y media de la tarde), 1 7

trial de profesión y Teodoro Gutiérrez Alvarez, de 34 años, jugaba pacíficamente, con otros dos convecinos suyos una partida de «mus», pero alguien pretendió realizar alguna «mala jugada» a sus «compadres», iniciándose entonces una acalorada discusión.

El propietario del establecimiento donde se desarrollaba el «pugilato» envió a los arbitros, a la calle, donde Aristides y Teodoro llegaron a las manos, agredidos, incluso con unas navajas, con las que mutuamente, se originaron algunas heridas de pronóstico reservado, amenazándose de muerte, para la primera ocasión que tuvieran de llevar a cabo nuevo encuentro.

Ambos individuos fueron detenidos por la Guardia Civil, después de reconocidos por el médico, y entregados, en unión de las armas blancas respectivas, a disposición del señor juez de Paz de esta localidad.

Posibilidades de la producción española del hierro

LISBOA, 6—La United Press, en una información especial para el vespertino «República», dice que la producción de minerales de hierro para la industria norteamericana ha alcanzado gran incremento en muchos países, como reflejo de los acontecimientos mundiales.

La información agrega que España, Marruecos español, Filipinas (Continúa en 4.ª página)

Declaraciones del nuevo embajador yanqui en España

«No tengo más que un propósito: crear un mejor entendimiento entre el pueblo español y el norteamericano»

WASHINGTON, 6.—El embajador designado para España, Stanton Griffiths, ha dicho al corresponsal de la United Press que está deseando hacerse cargo de su puesto en España. «Tengo gran interés en ir a España—afirmó—, y no tengo más que una opinión y un propósito: crear un mejor entendimiento entre España y los Estados Unidos».

«Lo único que entiendo como política de buen vecino—agregó—es tratar de mejorar el comercio y las relaciones comerciales entre los dos países ya que esta es la forma de crear amistad».

Luego subrayó que «si se consigue una corriente de comercio entre los dos países y ambos están satisfechos, entonces se consigue una amistad internacional, y no sé que haya otra manera de conseguirla».

Manifestó que esperaba pisar tierra española el día 20 de Febrero. Embarcará en el nuevo trasatlántico norteamericano «Independence» el 10 de Febrero, y llegará el 20 a Gibraltar.

«No desembarcaré en Cádiz—dijo—por que mi coche tiene que ser desembarcado en Gibraltar. Desde allí iré, en automóvil, a Madrid». «Iré acompañado de mi ayudante especial, Angler Biddler Duke, que estuvo conmigo en Buenos Aires».

Terminó diciendo: «Tengo una agradable cita esta tarde. Voy a hacer una visita oficial a la Embajada española, donde el embajador, José Félix de Lequerica, me presentará a los miembros de su personal».—EFE.

NOTICIAS BREVES

Rusia ha accedido a una conferencia con las potencias occidentales, pero las acusa de excesivo militarismo. Los diplomáticos norteamericanos creen que la reunión se demorará varios meses.

—Hay amenaza de crisis en Inglaterra por la probable derrota del Gobierno laborista en la Cámara de los Comunes, ya que le faltan votos por hallarse enfermos de gripe muchos de sus diputados y los liberales van a votar en contra de él.

—El jefe del Gobierno de Francia irá a Italia el día 12 para tratar de la alianza mediterránea.

—Cada día que pasa es mayor la influencia del elemento militar en Norteamérica.

—El magnífico Hotel Astoria de Madrid ha sido clausurado por orden judicial. Está situado en la avenida de José Antonio.

—El Cardenal Segura se halla enfermo de gripe. Ayer lo pasó sin fiebre.

Avila, hace medio siglo

Nuestro querido compañero de redacción don Isidro E. Quer Gagera se ha ido gravemente enfermo. Ayer recibió con mucho fervor el Santo Viático, acto al que asistió numerosa concurrencia.

—El popular bandurrista Román García ha cesado en la dirección de la orquesta titulada «La Teresiana Abulense» ingresando en la que, con el título de «Melodía Abulense», actúa en nuestra ciudad.

—Recibió cristiana sepultura el niño Manuel, hijo de don Pantaleón González, empleado de Hacienda y de doña Anastasia Resina.

—El día de ayer fué de los más traidores que hemos tenido en el presente invierno. Febo procurando calentarnos y Eolo, con furia sin igual, colándose por calles y plazas, impidiéndonlo totalmente. Por efecto de los hielos han tenido que suspenderse las obras que se venían ejecutando en la presa que en Verdeja construye la Compañía Abulense de electricidad. Frío tenemos en abundancia, pero carne no nos falta. Ayer se sacrificaron en el Matadero dos toros, dos terneros, un buey, 40 ovejas y 24 cerdos. ¡Bien por los carniceros!

Se venden patos machos Corredor Indio. San Esteban, 31. Avila.

Fiscalía Provincial de la Vivienda de Avila

Resumen de la labor realizada durante el año de 1950

Proyectos de nueva construcción aprobados.—Capital 20; provincia 50. Total 70. Viviendas 114. Presupuesto, 8.134.822 71 ptas.

Proyectos de reforma aprobados.—Capital 10; provincia 8. Total 18. Viviendas 42. Presupuesto 573.000 pesetas.

Cédulas de habitabilidad expedidas.—Capital 242; provincia, 672. Total 914.

Obras de corrección ordenadas.—Capital 90; provincia 72. Total 162. Importe de las obras, 84 050 pesetas.

Viviendas clausuradas por insalubres.—Capital 5; provincia, 49. Total 54.

El fiscal provincial, **Jesús Galán**.

J. Antonio Carmona PRACTICANTE

Avd. Portugal, 11. Teléfono 369

¿Le deben dinero?

¡No pierda el tiempo confiando en falsas promesas! Compramos todos sus pleitos morosos sobre cualquier parte de España. PROA. Salamanca

Dr. D. Ramiro Arroyo UROLOGO

Del Hospital de San Luis de los Franceses, del General de San Pedro, y ex interno del Provincial de Madrid

Consulta de dicha especialidad; todos los viernes de once a dos en Comandante Albarrán número 8, 2.º, derecha (Asocio)

LEA USTED EL DIARIO DE AVILA

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Culos y bajes de En la fundición de

ALAJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alajos (Valladolid)

Plan de obras del Excmo. Ayuntamiento Fué aprobado por la Corporación municipal en la sesión extraordinaria del Pleno

Recogemos a continuación los más interesantes extremos de la moción de la Alcaldía a que aludimos ayer en la reseña de la sesión extraordinaria celebrada por el Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Avila:

Normalizada la situación económica angustiosa de este Municipio motivada por los cuantiosos gastos que impuso a la Corporación municipal el suministro de agua durante el pasado verano, merced a la subvención concedida a este Excmo. Ayuntamiento en reciente decreto del ministerio de la Gobernación, urge ya, y crea la Alcaldía llegado el momento oportuno para acometer la realización, en presupuesto extraordinario que propondremos se confeccione, de una serie de obras que Avila necesita y que el Ayuntamiento creemos puede y debe realizar.

Construcción de viviendas en las Covachuelas

Próximas a su terminación las cincuenta y seis viviendas protegidas que este Ayuntamiento construye en Santo Tomás fué ya acuerdo de esta Corporación en anterior Pleno, que cuarenta y seis de ellas se reservaran a los habitantes de Las Covachuelas para derruir todas las casas de este barrio y construir las de nuevo, ya que ello viene impuesto por las condiciones actuales de estas casas, carentes de un mínimo de condiciones higiénicas sanitarias, y cuya distribución no permite observar a sus habitantes ni un mínimo siquiera de moralidad por la promiscuidad de sexos y aglomeración en que viven.

En cuanto pueda, pues, cumplirse este acuerdo, se llevará a efecto.

Pero urge antes proveer al remedio que ha de emplearse para que las casas hoy habitadas se derriben y en su lugar se edifiquen otras nuevas que reúnan las condiciones de habitabilidad necesarias. Este medio no es otro que la expropiación urgente por causa de utilidad pública de tales inmuebles, para proceder a su inmediato derribo y edificación.

Hay que resolver también sobre esta edificación y crea la Alcaldía, dado el lugar en que estas casas se encuentran, amplio, muy bien soleado, sano, no muy alejado del centro urbano, que es más conveniente emplear en él un sistema de edificación a base de edificios de tres pisos, con viviendas de tipo adaptable a las necesidades de una familia de la clase media, principalmente funcionarios mo-

Sección religiosa

Nuestra Señora de Lourdes La Comunidad de PP. Franciscanos celebra solemne novena en honor de Nuestra Señora de Lourdes, a las cinco y media de la tarde.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Testado, 7 Teléfono 96 En el sorteo celebrado el día 6 de febrero de 1951 han resultado premiados los números siguientes Con 50 pesetas el número 077 Con cinco pesetas todos los números terminados en 77

destos del Estado, Provincia o Municipio, a base de cederles exclusivamente en arrendamiento, con un alquiler que mensualmente no exceda de 250 pesetas. Creemos preferible que se distribuya la edificación en tres tipos de viviendas con rentas de 250, 200 y 150 pesetas mensuales.

Las primeras permitirían, para que la renta representara un 4 por 100 del capital invertido, llegar a un coste total de 75.000 pesetas, las segundas a un coste total de 60.000 pesetas, y las terceras a un coste total de 45.000 pesetas. Y suponiendo que se construyan igual número de viviendas de cada clase, el promedio de las tres equivaldría a 60 000 pesetas. Ello su pondría, calculando en cien viviendas las que pueden allí construirse, una inversión de seis millones de pesetas, que con la renta calculada del 4 por 100, representaría un ingreso anual para el Municipio de 240.000 pesetas.

Estación de autobuses

Terminado el plazo en que «Auto estaciones S. A.» se comprometió, en la escritura de 28 de diciembre de 1948 a entregar terminada la construcción de la Estación de autobuses, debe rescindirse al contrato con la misma, haciéndose cargo el Ayuntamiento de la pequeña obra de explanación ya realizada y parte de cimentación, es decir, de todas las obras ejecutadas así como de la fianza de 50.000 pesetas que, para responder de las obras y sus compromisos escriturarios tenía depositada dicha Sociedad a disposición de este Ayuntamiento.

Rescindido este contrato sigue subsistiendo la necesidad y urgencia de esta obra por las dos razones fundamentales de establecer una parada única de autobuses, haciendo desaparecer los desagradables espectáculos actuales de las diversas paradas, con sus largas filas de viajeros y equipajes entorpeciendo el tránsito callejero y de controlar más adecuadamente los arbitrios municipales con una notable ventaja para el Erario Municipal. Creemos, pues la obra urgente e imprescindible.

Dos medios tiene hoy el excelentísimo Ayuntamiento de Avila para resolver este problema; el primero consiste en anunciar nuevo concurso para la concesión de la construcción y explotación de esta Estación en forma análoga y condiciones parecidas a como se ha hecho en el anterior concurso, y el segundo, construir y explotar los servicios directamente el Ayuntamiento bien totalmente por sí, bien cediendo parcialmente su explotación posterior.

Nos inclinamos por la segunda solución, pues la primera ya tenemos la experiencia de que no ha dado resultado y nos ha hecho perder dos años, y además porque

Publicidad AVIL

Auncios en toda España 14 sucursales. Delegado en Avila: P. DUTIL Agente Comercial Alemania, 6. Teléfono 32

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas. En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. M. S.).

contra el inconveniente que pueda suponer la dificultad de encontrar los medios económicos para construir, ha de colocarse la desventaja enorme de que su construcción por concesión análoga a la ya intentada, priva al Ayuntamiento de obtener durante 50 años los rendimientos de su explotación que, en su mayoría, aprovechan sólo a la Empresa concesionaria.

El coste de la obra, teniendo en cuenta el del anterior proyecto con la subida de precios y jornales hoy experimentada, puede calcularse en los cuatro millones y medio de pesetas.

La contrapartida de ingresos consistiría en los que el Ayuntamiento obtendría de la explotación de la Estación y todos sus servicios, mas el importante aumento que lograría en los arbitrios municipales hoy incontralados, uno de los focos que se persiguen con esta construcción y probablemente el más importante.

Para calcular estos ingresos se toman como base los estudios hechos por Auto estaciones, resultando un total de 450.000 pesetas.

Construcciones escolares. — Casas para maestros

Nos referimos a la anterior moción de la Alcaldía sobre este mismo asunto, aprobada ya por el Pleno de este Excmo. Ayuntamiento, cuyos datos no es preciso repetir, pues a ella nos remitimos.

El coste que calculamos para las edificaciones propuestas tanto de casas como de escuelas, aproximadamente sería de unos cuatro millones de pesetas.

El Ayuntamiento, mediante la construcción de las casas de maestros, se ahorra anualmente la cantidad fijada en su Presupuesto ordinario de 224 000 pesetas y además otras 68.000 pesetas más para las 17 plazas nuevas creadas, y el impuesto de utilidades de todas estas cifras, que asciende anualmente a 35.040 pesetas; es decir, el Ayuntamiento se ahorra 327.040 pesetas.

Teatro-Cine

Todas las ciudades hoy sienten ya la necesidad de tener locales de espectáculos modernos.

Avila cuenta solamente con el Teatro Principal y el Gran Cinema, de escasa capacidad, ambos muy poco en consonancia con las salas de espectáculos de las demás ciudades.

Creemos, pues, conveniente que ya que la iniciativa privada no lo ha hecho, el Ayuntamiento tome la decisión de dotar a Avila de una sala de espectáculos moderna, cómoda, con instalaciones adecuadas, que nos permita poseer siquiera un buen Teatro-Cine Municipal.

Su coste, según un primer cálculo técnico, se elevaría a unos tres millones y medio de pesetas.

Le estimamos, además, como obra reproductiva en sumo grado, En primer término, hoy el Ayuntamiento viene perdiendo por impuestos municipales de los actuales teatros, la suma anual de 183.273,22 pesetas y, sin embargo, tenemos la convicción de que no se recauda todo lo que se debería recaudar. No creemos demasiado optimista suponer que del Teatro Cine Municipal, cuya construcción proponemos, con capacidad mayor, para 1.500 espectadores, se recaudara menos de 250.000 pesetas.

Construcción de un segundo grupo de otras 56 viviendas protegidas en Santo Tomás

Próxima a su terminación la construcción del actual grupo de cincuenta y seis viviendas para

productores en Santo Tomás, creemos que el Ayuntamiento debe continuar construcciones de esta clase en beneficio de los más modestos productores.

Calculamos las obras, teniendo en cuenta el coste de las últimas, con los aumentos actuales de jornales y materiales, en tres millones de pesetas.

Y los ingresos a obtener, por ellas, anualmente, a 100 pesetas mensuales de alquiler, en 67.200 pesetas.

Arreglo del Palacio Consistorial

En este plan de obras incluimos las necesarias para ampliar el edificio de nuestro Palacio Consistorial, mediante la expropiación de la finca con que linda a su parte noroeste, pues los servicios municipales no caben ya en las actuales oficinas.

Esto supondría ya realizar las obras complementarias en el resto de los locales con los arreglos indispensables de mobiliario para amueblar el Palacio Consistorial,

no con lujo, si con aquel mínimo de decoro que exige el ser la sede oficial de su Concejo.

Calculamos, para esto, un coste aproximado, incluida la expropiación de la finca citada, de un millón de pesetas.

Arreglo del Matadero Municipal

Para completar esta relación de obras, incluimos también en ellas el arreglo que tanto está necesitando nuestro Matadero Municipal, uno de los más importantes servicios municipales que en su estado actual tampoco reúne todas las condiciones necesarias para su buena funcionamiento, principalmente en el orden sanitario.

Creemos que con un gasto de trescientas mil pesetas, se pueden realizar todas las obras en él necesarias.

A tan interesante exposición, hecha por nuestro alcalde, sigue un estudio económico perfecto sobre las posibilidades del excelentísimo Ayuntamiento.

Aprobación del Pleno

La excelentísima Corporación acordó por unanimidad aprobar la anterior moción de la Alcaldía sobre proyecto de obras y en ejecución de las mismas el excelentísimo Ayuntamiento Pleno acuerda igualmente:

a) Declarar de utilidad pública e interés general la necesidad de la expropiación forzosa de todas las casas y solares del barrio de las Covachuelas, de esta capital para su derribo y construcción de las nuevas viviendas propuestas, y que este acuerdo se comunique a todos los propietarios de dichos inmuebles y a sus actuales inquilinos, pidiendo a los primeros justiprecio del valor de sus repetidas fincas para iniciar los respectivos expedientes de expropiación, y a los segundos apercibiéndolos para que dejen libres los inmuebles que hoy ocupan en plazo legal, reservándose el derecho a ocupar las nuevas viviendas de Santo Tomás próximas a terminarse, y que, en ejecución de este acuerdo se sigan los correspondientes expedientes de expropiación forzosa por los trámites reglamentarios, cumplimiento de todo lo cual se acuerda también se encargue la Comisión de Obras.

b) Declarar rescindido a todos los efectos legales, el contrato de 28 de diciembre de 1948 con «Auto-Estaciones, S. A.» sobre concesión para la construcción y explotación de la estación de Autobuses de Avila y explotaciones

complementarias, siendo también acuerdo de la Corporación municipal hacerse nuevamente cargo del solar y pequeña obra en él ejecutada, e incautarse de la fianza de 50.000 pesetas que garantiza dicho contrato que debe ingresar en firme en arcas municipales, por haber transcurrido con exceso el plazo pactado para dejar terminadas las obras citadas, y que todo ello se comunique a la sociedad mencionada a los fines legales.

c) Declarar también de utilidad pública la necesidad de ocupar para agregar al actual Palacio Consistorial, la casa de la calle de los Caños de esta capital y por tanto expropiarle forzosa, debiendo iniciarse tal expediente de expropiación, comunicándolo a los propietarios de la finca y solicitando de éstos el justiprecio siguiendo después el expediente por sus restantes trámites, de lo que se acuerda quede encargada la Comisión de Obras de este excelentísimo Ayuntamiento.

d) Que de acuerdo con las disposiciones legales vigentes se confeccione el presupuesto extraordinario y necesario para la ejecución de todas estas obras, a cuyo presupuesto se dará el trámite reglamentario.

e) Que la Comisión de Hacienda de este excelentísimo Ayuntamiento se encargue del estudio económico de todo el proyecto y de los medios para cubrir su importe.

DETENGA ESTAS TOS!

Tomando enseguida el Jarabe Famel al lacto creosota soluble. Es el mejor desinfectante de los bronquios y pulmones, y el preparado que le quitará la tos evitándole peligrosas complicaciones. Es el mejor antiséptico bronco-pulmonar. Para curar su tos tome el

JARABE FAMEL

RECETADO POR MILLONES DE MEDICOS Y USADO EN LOS HOSPITALES DE TODO EL MUNDO

Ante el V Centenario de "Isabel la Católica"

Sugerencias del alcalde abulense, miembro de la Comisión Ejecutiva

Terminado el orden del día en la sesión extraordinaria del Pleno del Excmo. Ayuntamiento de que ayer damos cuenta, el señor alcalde expuso que como miembro de la Comisión Ejecutiva del V Centenario de los Reyes Católicos, había procedido a redactar unas sugerencias para que por dicha Comisión fuesen tenidas en cuenta.

Entre estas sugerencias existe la de proponer se publique una monografía que podría titularse «Avila y los Reyes Católicos».

Otra en cuanto hace relación al programa dedicado a prensa y divulgación, proponiendo una «propaganda especial en Hispano-América» y que podría encaminarse a los fines de dar a conocer las figuras de los Reyes Católicos y su influencia en América; reivindicar la memoria de Cristóbal Colón; demostrar el carácter espiritual y de mejora del Imperio español; obtener de todos los gobiernos hispanoamericanos y de sus pueblos, una espléndida contribución económica para el Centenario, y lograr vengan a España al Centenario el mayor número posible de hispanoamericanos.

Estima de gran conveniencia y así lo ha hecho, la de sugerir la inclusión en el programa de un apartado dedicado al turismo con rutas de permanencia en la ciudad y visitas de Madrigal, Arévalo y Cardenosa y que para ello proponía también la construcción de un parador de turismo.

Otras de las sugerencias que le ha parecido necesario proponer es la relacionada con la ejecución de las obras siguientes:

La construcción de un hotel de turismo de primera categoría; restauración del convento clisterciense de Santa Ana, con su plaza, hoy en muy lamentable estado; erección de un monumento a Isabel la Católica, bien en esta misma plaza o en la de San Vicente; restauración del convento de Santo Tomás, donde se halla enterrado el Príncipe Don Juan, de su patio de entrada y accesos; construcción del nuevo Instituto de Enseñanza Media, en el solar cedido al Ministerio de Educación Nacional, el que deberá llamarse

«Instituto de Isabel la Católica»; obras en la Catedral, ya propuestas por el Cabildo, y que consisten en la reparación de ventanas, repaso de altares y retablos, limpieza de algunas tablas, estudio e instalación de conveniente luz eléctrica, desmantelamiento de la cubierta de ladrillo y teja, sustituyéndola por terrazas almenadas con emplomado, levantamiento de la torre incompleta hasta la altura de la que hoy existe y estudio de su remate; picado de la sillera del Claustro, reemplazar su fachada principal con otra más acorde con el estilo del edificio; desescombro de la muralla hasta hallar los desniveles definitivos en cuyos finales debe construirse jardines bajos, y demolición, en general, de cuantas edificaciones actuales ocultan la vista de las murallas; arreglo del tendido de luz eléctrica actual y transformadores eléctricos que tanto afectan hoy a la ciudad y contradicen las bellezas de sus monumentos artísticos e históricos; e iluminación adecuada de sus principales monumentos: Iglesia de la Catedral, San Pedro, San Vicente y Santo Tomás, y de los arcos principales de sus murallas: Arco del Alcázar, Puerta de San Vicente y Arco de la Cárcel.

Que en cuanto a los «actos públicos conmemorativos», ha propuesto no se olvide que Isabel nació en Avila y que en Avila deben organizarse gran número de estos actos, principalmente ciclos de conferencias, conciertos de música, funciones de cine y teatro de los incluidos ya en el programa. Se pide también, por serlo justo, que el capítulo en España de los «Caballeros de Colón» que incluye el programa se celebre en Avila, ya que es la capital de la provincia donde nació Isabel la Católica. Y por último manifiesta que ha sugerido la idea de la creación en Avila de un Instituto de estudios abulenses.

Los señores concejales hicieron constar su conformidad a las sugerencias que la Alcaldía-Presidencia ha remitido a la Comisión Ejecutiva del V Centenario de los Reyes Católicos al proyecto aprobado por la misma.

Un notario se mata en la escalera de la Universidad de Barcelona

BARCELONA.—Víctima de accidente en acto de servicio ha fallecido el notario de Barcelona don Federico Bravo López. El señor Bravo López se había trasladado a la Universidad requerido para levantar acta de toma de posesión de unos terrenos sitos en Pedralbes, y al abandonar el edificio tuvo la desgracia de caerse por la escalera, con tan mala fortuna que se produjo heridas graves a consecuencia de las cuales falleció.—(Cifra).

Los muchachos perdidos en la nieve

LEON.—Dos jóvenes que salieron hace unos días de Torre del Bierzo con dirección al pueblo de Fonsia han desaparecido. Se teme que fueran sorprendidos por alguna tormenta de nieve y hayan muerto. La Guardia Civil y el vecindario de aquellas comarcas realizan activas gestiones en su busca.

Descarrila un mercancías
BARCELONA.—Dos horas

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Sucedió en Budapest

Un húngaro que vuelve de Budapest después de un largo exilio pregunta a un agente por la Avenida de Francisco José.

—¿Usted quiere decir la Avenida de José Stalin?

—Sí, eso, me han dicho que a su final está la Avenida de la Archiduquesa Sofía.

—¿Usted quiere decir la Avenida de Zukov?

El húngaro, desesperado, se sienta al borde del Danubio.

—¿Qué le pasa a usted ahora?

—Le dice el agente.

—No, nada. Contemplo el querido Volga.

Diplomacia femenina

La revista soviética «Konsomolskaja Pravda» cuenta el caso de un matrimonio ruso, joven donde la incompatibilidad de caracteres se manifestó sobre todo a propósito de los méritos contraídos por ambos conyuges durante la pasada guerra. Los dos estuvieron movilizadas. Y sus discusiones terminaban mal siempre que salían a colación sus recuerdos militares.

—Estuve a punto de caer prisionero de los alemanes, decía el marido.

—A mí me condenaron dos veces a muerte, replicaba la mujer.

—Durante la campaña de Leningrado, una vez pasamos tres días sin comer más que una gallina y bebiendo agua caliente, contaba él.

—Pues yo estuve ocho días perdida en la nieve alimentándome con raíces, respondía ella.

Y seguía la controversia encendiéndose, hasta que el marido clamaba recto: «Cállate. Este tema no es propio para mujeres». Lo cual irritaba tanto a la esposa, que abandonó a su marido hace ya cuatro años. Y pidió el divorcio, que no ha obtenido. En vista de ello, ha escrito a la citada revista solicitando el consejo de los lectores.

Ha recibido seis mil respuestas. Sólo trescientas la dicen que no transija. Las demás aconsejan a la esposa que se reúna con su marido y lo acepte como jefe de la casa, y que use de habilidad y diplomacia con él, pues el arte de la mujer consiste en hacer creer al marido que él es más inteligente y que se obedecen sus órdenes. Esto significa que la mujer soviética es idéntica a las demás mujeres del Mundo.

Algo más ejemplar

La Cartuja de Miraflores, relicario de arte que atesora virtudes humanas, es frecuentemente objeto de temas literarios, de glosas periodísticas. Hoy es nuestro colega «El Pueblo Vasco», quien

quedó interceptada la vía férrea en la estación de Moncada a consecuencia del descarrilamiento de un tren de mercancías. No se registraron desgracias personales.

Dos obreros se caen de un andamio

BILBAO.—Cuando trabajaban en el último piso del nuevo edificio de las obras parroquiales de la Iglesia de San Vicente Mártir, dos obreros tuvieron la desgracia de caer a la calle. Resultó muerto en el acto Daniel Beraza, y con heridas de pronóstico muy grave Rafael Batista.

Se tiran 5.000 pesetas

BARCELONA.—Por el procedimiento de la adivinadora, dos desconocidos tiraron a doña Teresa Pérez Pujadas joyas por valor de 5.000 pesetas.

Arrollado por un ciclista

BARCELONA.—En la carretera de Morrot, un ciclista que se dio a la fuga atropelló a José Ballester Rubies, causándole gravísimas lesiones.

San Pedro Bautista, Mártir de Cristo

Muchos deavolos, trabajos, sinsabores y lo que es más, persecuciones, tuvo que soportar el bendito Santo, sosteniendo todo este cúmulo de contratiempos con una calma, con una paciencia de santo y con un delicadísimo tacto, que bien se le puede calificar de fina diplomacia, él, que su único anhelo era el bien de las almas y la gloria de Dios, y lo demás... lo adverso, no le hacía mella.

«Ya tenemos, escribía el santo al gobernador de Manila, un convento pobre, de madera y cañas y de barro, con la iglesia, aquí en Meaco, en un lindo sitio que el Rey nos dió... Queremos hacer un hospital junto a nuestra casa para que en él nos ejercitemos los que aquí estamos, curando las almas y los cuerpos».

En aquel convento implantó el

campo; estos mansjos no hicieron mella en aquellos corazones ardorosos, capitaneados por San Pedro Bautista. Como era muy grande su amor, muy grande era el número de cristianos que los seguían, que los veneraban como a hombres del cielo; cada vez eran más numerosos los cristianos, que se ceñían el cordón y vestían el hábito de San Francisco, para así, asemejarse más y más a sus «amados Padres», como ellos cariñosamente les llamaban.

—¿Veis cómo no adelantamos nada? He aquí que todo el mundo se va en pos de él.» (S. Juan c. 12, v. 19).

De Pedro Bautista se dijo lo mismo; guerra pues, persecución, exterminio; y estos manejos trajeron la muerte de los franciscanos.

Muy largo y prolijo sería poner al corriente a nuestros lectores en el desarrollo de los hechos, hechos que terminaron en sangre y cruces para los seguidores de Cristo. Pero abreviemos.

El día 8 de diciembre de 1596 el convento de Belén fué rodeado de guardas; allí estaban el santo Fr. Martín de la Ascensión, el cocinero Joaquín, hermano terciario, japonés, el acólito Tomé, y Cosme Takeya, japonés y terciarios también.

En Meaco y el mismo día, quedaron también detenidos los religiosos, allí estaba el Santo Comisario Fr. Pedro Bautista, que determinó bautizar aquella noche a todos los enfermos paganos, en este ministerio le ayudaron los santos Fr. Gonzalo y Fr. Francisco de la Parrilla. «Una hora antes que amaneciese dije yo misa, escribe San Pedro Bautista a fray Martín, y la oyeron todos los cristianos, y comulgó a todos nuestros hermanos los frailes y terciarios, y a otros muchos cristianos de los que habíamos confesado aquella noche. Y mandé al hermano Fr. Gonzalo les hiciera una plática para que les animase a no tornar atrás, más que estuviesen aparejados a padecer por Cristo. A lo cual ellos respondieron muy enteros que deseaban tener cien vidas para darlas todas por aquel Señor que dió en la Cruz la suya por ellos».

Esta era la disposición, este el espíritu de aquellos cristianos, hijos en la fe de nuestro gran Pedro Bautista.

Seguiremos el camino del calvario recorrido por San Pedro y sus hermanos.



P. Pedro Bautista la vida de Comunidad, como se observaba en España, «cantándose misa, y cantando otras devociones en voz alta, tañendo campanas sin que nadie nos haya hecho contradicción».

En esta carta algo y muy interesante callaba el Santo, algo muy esencial para conocer la historia de la evangelización del Japón por los franciscanos. La verdad es otra, la verdad que ocultaba el P. Pedro Bautista, por ser santo, y es, la oposición y persecución, de buenos; ¡y que los buenos tienen que sufrir y callar para no dejar de ser buenos!

Asentada la fundación de Meaco, el Santo vuela a Nagasaki y allí planea, allí trabaja, allí vence toda clase de dificultades y por fin contra viento y marea funda un conventito a «su modo» y cuida del hospital de San Lázaro, y allí, en pago a su caridad, heroísmo y desvelos en favor de los pobres y enfermos, son arrojados ignominiosamente del hospital y recogidos por caridad en casa de piadosos cristianos japoneses.

Un nuevo convento funda en Osaka, al que da el nombre de Belén. Al cariño, al calor de estos conventos se iban reuniendo numerosos cristianos japoneses y no pocos gentiles, que al fin pedían con insistencia el santo Bautismo. Mucho mayor era el número de renegados que volvían al gremio de la Iglesia, renegados que en la persecución del año 1587, por su poca formación religiosa, por no tener ministros que les alentasen, volvieron al paganismo. Oigamos al Santo fray Gonzalo García (mártir también en compañía de San Pedro Bautista) lo que nos dice sobre este particular «que cuando entró allá fray Pedro Bautista había tantós apóstatas que no se podían contar». «Más de tres mil renegados, escribe fray Juan Pobre, se han reducido con la venida de los religiosos de San Francisco...» ¡y luego no eran necesarios en Japón los franciscanos!...

Desde la entrada de los franciscanos en Japón venfase sobabándose, mirándose el terreno para hacerles fracasar y que así, ellos mismos, aburridos, levantarán el

Pésame español a la Aviación portuguesa

LISBOA.—Entre los telegramas de pésame recibidos en la Aeronáutica Militar portuguesa por la trágica muerte de catorce aviadores de la base número 4 de las Azores figura uno muy expresivo del Ministro del Aire de España, general Gallarza. También se recibieron condolencias del embajador de España, don Nicolás Franco, y de los agregados militares de la Embajada española.

Señores Doctores ARIDRAL

El acreditado antigripal vitamínado y con Efedrina se presenta en la actualidad en sobres de «dos» comprimidos, además de los tubos de «diez» por ustedes tan conocidos y recetados. Lo que ponemos en su conocimiento para facilitar sus prescripciones. INSTITUTO «ROFERSA» DE FARMACOLOGIA, S. A.—Madrid Representante en Avila y Provincia Agripino Santero Méndez Apartado, 40.—Avila (C. S. 12.231)

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. MARODAN y REZOLA, S. L., ingenieros. LOGROÑO Representante para la provincia: Representaciones AVILES, Larreta, 5

Cantero-Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

Viuda de Julio Lastras

PASEO DE LA ENCARNACION Carretera del Cementerio — AVILA

INFORMACION DEPORTIVA

Un ruego a la Directiva del Avila

Tres cartas y una llamada telefónica de aficionados y socios del Avila nos piden reguemos a la Directiva vaya pensando una solución para el próximo domingo día 18 del actual.

Porque en este día se juega el partido España-Suiza en Madrid y los que no pueden asistir a él piensan escuchar su retransmisión. Pero se da el caso de que en la misma fecha juega en Avila nada menos que el Guadalajara,

uno de los favoritos del IV Grupo y tampoco queren los aficionados perderse este para nosotros interesantísimo partido. Tan interesante que sin la coincidencia del partido internacional, es muy posible que fuera la fecha más apta para celebrar el Día del Club.

Nuestros comunicantes proponen dos soluciones: una la que ya se adoptó en ocasiones anteriores, de jugar el partido de San Antonio por la mañana; y otra la de comenzar el partido a las dos o dos y media, según que el partido internacional comience a las cuatro o cuatro y media.

Difícil será dar gusto a todos, pero como todavía queda tiempo para pensarlo, nos dirigimos a la Directiva del Avila transmitiéndole el ruego de estos aficionados que es el de todos, para que ambos partidos no sean incompatibles.

Otro ruego

Muchos de los firmantes de solicitudes de ingreso durante la última campaña están esperando que el Avila les comunique si han sido admitidos o no y con qué cuota. Así llevan dos meses sin saber nada. Y nos piden reguemos a la Directiva, dé alguna contestación para saber a qué atenerse.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Sally-Batista - Roma)
Se publica anualmente desde 1877
Es el único completo y exclusivo de España.
Por su copiosidad y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios.
Cuenta de 4 volúmenes (más de 9.000 páginas), un detallado índice de cada volumen y más de 3.500.000 datos.
Pena. 400 - franco de portes
ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ
Agentes Sally-Batista y Cia. S. A.
Santiago de Chile, 84 - AVILA, 40



Muy sencillo. Cuida tu cabello como yo. Todas las mañanas debes frotar las raíces con un algodoncito mojado en la rica

LOCION DE AZUFRE VERI

y tendrás un pelo abundante, sedoso y fácilmente ondulable... y además no se te caerá nada, que es lo mejor.

Los cabellos cuidados con Loción de Azufre Veri están LLENOS DE VIDA

Muchos médicos la usan y recomiendan para cuidar el cabello y combatir la caspa.
En las perfumerías encuentran frascos de todos los tamaños.

Si desea un folleto escriba a INTE, Apartado 82 - Santander

TIENE GARANTIA FARMACEUTICA

El jefe provincial del Servicio de Carnes, Cueros y Derivados, explica los motivos del actual problema de abastecimiento de carnes en Avila

Ayer se reunió, presidida por el excelentísimo señor gobernador civil, el Pleno de la Junta asesora del citado Servicio

En el despacho oficial de nuestra primera autoridad provincial se celebró ayer una reunión de los miembros que constituyen el Pleno de la Junta Asesora del Servicio de Carnes, Cueros y Derivados bajo la presidencia del excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, al objeto de estudiar las causas que motivan la actual situación de la deficiencia de abastecimiento de carne que se viene notando en el mercado de nuestra ciudad desde hace días, y tratar de ver los medios que pudieran poner fin a la citada situación:

Al objeto de tener una información detallada referente a tan importante cuestión, esta mañana hemos visitado en su despacho al señor jefe provincial del Servicio de Carnes, teniente coronel don Enrique Chinchilla González, quien con solicitud y amabilidad característica, nos ha manifestado:

—En realidad el problema de abastecimiento de carne a nuestra población presenta señales un tanto difíciles de solución puesto que la razón que existe para la falta de carne para el consumo público es, principalmente, debida a la carestía y alza de precios que se observa en los mercados de esta provincia, comprobados por el Servicio, y como resulta que la materia prima, que es el ganado en vida, es presentado con un precio de venta estipulado por los ganaderos superior al de la carne en canal, ni el Servicio ni los colaboradores nombrados por el mismo encuentran muchas facilidades para poder adquirir ga-

SE VENDE heno superior empacado, barato, a domicilio. Teléfono 620. Avila.

SE VENDEN cerdos cebados. Magana, 4. Avila.

AUXILIARES ADMINISTRATIVOS DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE AVILA

Ambos sexos. 18 a 35 años. No se exige título. Preparación completa Sres. López de Turiso y Gimeno. Caballeros, 17.

FULPA de uvas para toda clase de ganados. Sr. Redondo, Cerrillo de Santiago, 2.

SE VENDE coche Ford 17 HP., carga 3.000 kilos, buen estado. Razón: Garaje España. — Luis.

Dr. Eusebio Núñez
Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia.

Enfermedades nerviosas y mentales
Consulta en Avila viernes y sábados.
Estaban Domingo, 9.

EL SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO

adquirirá hasta el día NUEVE inclusive de los corrientes, los vales resguardos de excedente en depósito de cereales panificables que libremente deseen vender sus poseedores a los siguientes precios:

Trigo 1,50 por kilogramo
Centeno 1,20 » »

UN SECRETARIADO Interparroquial de Caridad

Es primordial la caridad que se ejerce a través de la Parroquia

Como complemento de las notas que hasta aquí hemos venido dando sobre el funcionamiento de este Secretariado hemos de insistir en algunas normas que han de ser fijas en nuestra actuación y que queremos dar a conocer a nuestros lectores que desde este momento consideramos ya como colaboradores en la tarea que nos hemos impuesto. Colaboradores y muy principales pues ellos han de ser los que proporcionen a nuestra entidad los medios de los cuales nosotros no vamos a ser más que unos meros distribuidores.

Ha de ser norma nuestra, y quizá de las más importantes, el dar idéntico trato a análogas necesidades. Todos sabemos que muchas de las Asociaciones de Caridad que funcionan en Avila se ven imposibilitadas por falta de ingresos suficientes a socorrer a sus necesitados con la amplitud necesaria. Actuando nuestro Secretariado a manera de caja compensadora ha de procurar que todos los necesitados sean socorridos, por la asociación que sea, en el mayor plano de igualdad posible. Esto mismo ha de ocurrir con los Secretariados Parroquiales. No solo no ha de quitarse el nuestro lo más mínimo a sus actuales ingresos sino que ha de procurar por todos los medios aumentárselos. Consideráramos como primordial la caridad que se ejerce a través de la Parroquia ya que esta es una gran familia en la que todos somos hermanos y por ello damos con gusto nuestras limosnas por medio del padre de esa familia: el párroco.

Pero creemos que con esto no queda, gracias a Dios, agotada la caridad de tantos buenos católicos avilenses y esas gotas que aún destilan su corazón son las que pretendemos recoger. Esas gotas que tantas veces desperdigadas tienen un aprovechamiento casi insignificante y que bien encauzadas y administradas pueden resolver tantos problemas.

Nos proponemos establecer un sistema de puntuación con arreglo a las necesidades de cada familia necesitada y recomendar este sistema a todas las Asociaciones de Caridad que dependan de nuestro Secretariado con el fin de que el socorro repartido responda y cubra verdaderamente a las necesidades de la familia socorrida.

Daremos cuenta, por todos los medios a nuestro alcance, periódicamente, de los ingresos obtenidos y de los socorros satisfechos, tanto para satisfacer una justísima curiosidad de los donantes, como para hacer nosotros un público examen de conciencia y ver si hemos cumplido la labor que nos fué encomendada; y cuando tengamos nuestros ficheros completamente al día poder decir: hay tantos pobres en nuestra ciudad y socorremos a tantos; desgraciadamente a tantos otros no puede llegar nuestro socorro; haz un pequeño esfuerzo más de tu caridad, y verás colmados tus deseos y los nuestros de que sea Avila la ciudad relicario de la Caridad, y en esta triste situación de odio por la que atraviesa el mundo, sea un reducto donde reina el amor al prójimo por amor de Dios como digna patria de aquella Santa cuyo corazón estallaba de amor hacia El.

DE 1.º DE ENERO A 31 DE DICIEMBRE, SIEMPRE

Post balance, Fin de temporada, etc., en DROGUERIA Y PERFUMERIA Adolfo Sánchez

a los abonados a Radio Madrid que tienen el 10 por 100 de descuento (EXCEPTUADOS JABONES COMUNES)

Publicidad AVILA

Jefatura de Obras Públicas de Avila

Solicitud de Servicios de Transportes mecánicos por Carretera INFORMACION PUBLICA

El «Boletín Oficial de la Provincia», número 15, de fecha 3 de febrero de 1951, publica anuncio convocando a la información pública sobre el servicio de transportes de mercancías por carretera entre Labajos y Madrid, con hijuelas a Blascoles y Ojos Albos a los fines del artículo 11 del vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de posibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca, expresamente, a la Excm. Diputación Provincial, Ayuntamientos de Maello, Aldeveja, Blascoles y Ojos Albos y al Sindicato Provincial de Transportes.

Avila 6 de febrero de 1951.—El ingeniero jefe, Angel Araoz.

Doctores J. y A. Velázquez Burgueño

Cirujano jefe en el Seguro de Enfermedad
Analista del Hospital Provincial
CIRUGIA Y ANALISIS
Caballeros, 8. Teléfono 385

Peletería Germana

abrigos, capas, nuevos modelos, tintes, curtidos. Precios económicos, facilidades pago. Bola, 13. Madrid.

Los Censos y el Padrón

de cada casa quedará despachado en dos o tres minutos y el agente censal es atendido enseguida.

El tiempo es precioso para el visitante y para el visitado: ayúdenos a economizarlo.

Información y consultas:
DELEGACION DE ESTADISTICA, Avenida José Antonio, 15. Teléfono 143 (mañanas).

INSPECCION TECNICA DE CENSOS Y PADRON, Ayuntamiento, Plaza de la Victoria, Teléfono 11. (De cinco a nueve).

Oficinas de Sociedad Administrativa Principal de Correos de AVILA

Condecorado

El Ayuntamiento de Quito, capital del Ecuador, ha concedido la preciada condecoración de «Sebastián de Benalcázar» al diplomático don Ernesto La Orden Miracle por la magnífica obra literaria que sobre dicha ciudad escribió, siendo secretario de nuestra Embajada en el citado país.

Le felicitamos por esta distinción a él otorgada.

Mejorado

Ayer sufrió una caída por encontrarse con un camión el ilustre jurista don Francisco González Rojas. Resultó lesionado. Las impresiones que tenemos hoy de su estado de salud son relativamente satisfactorias.

Desearnos su total restablecimiento.

Necrológica

En Soria donde residía ha muerto don Higinio Gómez, persona muy conocida y estimada en Avila por haber vivido aquí muchos años ejerciendo la profesión de comerciante. Descanse en paz y reciba su familia nuestro pésame. Suplicamos una oración por su alma.

Siguen las nevadas

Nos hemos propuesto llevar la cuenta de las nevadas de este invierno para que sirva de datos de referencia a los meteorólogos rurales y no se den casos como en el presente año, en que calculaban siete o nueve nevadas como una cosa extraordinaria... y ya llevamos doce.

Porque ayer llegamos a la docena. A mediodía comenzaron los blancos copos a caer, revoltosos y menudos como el confetti propio de estos días de Carnaval. La baja temperatura reinante impidió que los copos aumentaran de tamaño, por lo que la nevada, aunque en sus diversas rachas duró hasta las ocho de la noche, no hizo sin embargo más que cubrir la superficie de cinco o seis centímetros de espesor.

Terminada la nevada empezó el huracán, que fué violentísimo y duró toda la noche. Ello no fué óbice para que muchos avilenses no se retrajeran de salir de sus casas, ya que las salas de fiestas estuvieron animadísimas.

(Viene de 1.ª página)
nas, Venezuela, Chile, Brasil, Suecia y Canadá figuran entre los países con más probabilidades para sentir en breve el estímulo de la creciente necesidad de minerales de hierro.

Por lo que se refiere a España, el autor del artículo, Harry G. Frantz, dice que la renovación de las relaciones diplomáticas completas entre los Estados Unidos y España despertará el interés norteamericano por los recursos minerales españoles.

Los Estados Unidos, concluye, en años recientes importaron pequeñas cantidades de mineral de hierro, tanto de España como de sus posesiones africanas. Se sabe que España está deseosa de mantener su producción siderometalúrgica.—EFE.

Vidaurreta y C.ª, S. A. -- Ingenieros

Maquinaria agrícola, Grupos bomba eléctricos y de gasolina. ELECTRIFICACIONES

VISITE SU EXPOSICION

Avenida José Antonio, 15 (estación). Avila

Salida de Vapores Correos

Se pone en conocimiento del público que en las fechas que se indican y para los puntos que se señalan, saldrán en breve los Vapores Correos siguientes:

Vapor «Isla de Tenerife» de la Compañía T r a smediterránea, saldrá de Barcelona el 11 de febrero actual, de Valencia el 13, de Alicante el 14, de Cádiz el 16, de Las Palmas el 21 y de Tenerife el 22, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para El Golfo de Guinea.

Vapor «Tamara» del Consignatario don Samuel M. Bull, saldrá de Barcelona el 12 del actual, conduciendo correspondencia para Egipto y La India.

Vapor «Highland Chieftain» de la Compañía Mala Real Inglesa, saldrá de Vigo el 13 de febrero actual, de Las Palmas el 16, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para Argentina, Chile, Paraguay, Uruguay, Bolivia y Brasil.

Vapor «Exceller» de la Compañía American Export Lines, saldrá de Sevilla el 14 de febrero actual conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para América del Norte y Centro, así como para Colombia, Venezuela, Ecuador y Perú.

Vapor «Cabo de Hornos» de la Compañía Ibarra, saldrá de Barcelona el 17 de febrero actual, de Cádiz el 19, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para Argentina, Chile, Paraguay, Uruguay, Bolivia y Brasil.

Vapor «Tai-Ping-Tang» del consignatario don Samuel M. Bull, saldrá de Barcelona el 19 de febrero actual, conduciendo correspondencia para la India y Egipto.

Vapor «Harvester» de la Compañía United States Lines, saldrá de Bilbao el 19 de febrero actual conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para América del Norte y Centro, así como para Colombia, Venezuela, Ecuador y Perú.

Vapor «Tournaï», del consignatario don Samuel M. Bull, saldrá de Barcelona el 22 de febrero conduciendo correspondencia para Egipto y La India.

Vapor «Excambion», de la Compañía American Export Lines, saldrá de Barcelona el 25 de febrero actual conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para América del Norte y Centro, así como para Colombia, Venezuela, Ecuador y Perú.

Vapor «Monte Ulala» de la Compañía Azaar, saldrá de Bilbao el 26 de febrero actual, de Vigo el 27 y de Tenerife el 3 de marzo próximo, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para Argentina, Chile, Paraguay, Uruguay y Bolivia.

El administrador principal de Correos. Guillermo Neiras.

Señora, sus gallinas ¿están tristes? ¿ponen poco? délas
AVE-SANIL